



# Siaran Pers

Badan Kerja Sama  
Antar-Parlemen  
(BKSAP) DPR RI

Sekretariat:  
Gd. Nusantara III, Lt. 2  
Jl. Jend. Gatot Subroto  
Jakarta 10270  
Indonesia

Website:  
<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:  
[@bksapdpr](https://twitter.com/bksapdpr)

Instagram:  
[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

YouTube:  
[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAPDPRRI)

**BKSAP** adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:  
021-5715814  
[biro\\_ksap@dpr.go.id](mailto:biro_ksap@dpr.go.id)

## Parlemen ASEAN Inter-Parliamentary Assembly akan Menyelenggarakan Sidang ke-6 AIPACODD di Bogor, Indonesia

Bogor, 29 Mei 2023, Indonesia bersiap menjadi tuan rumah Sidang ke-6 *ASEAN Inter-Parliamentary Assembly Advisory Council on Dangerous Drugs (AIPACODD)*, yang akan berlangsung dari 30 hingga 31 Mei 2023, di Lido, Bogor. Sidang ini menjadi wadah silaturahmi bagi delegasi dari parlemen negara-negara anggota ASEAN yang tergabung dalam AIPA untuk mengatasi masalah penyalahgunaan dan perdagangan narkoba di kawasan.

Dengan tema “*Supporting Inclusive Economic Growth for Drug-Free ASEAN*”, Sidang ke-6 AIPACODD bertujuan membangun komitmen bersama Parlemen Anggota AIPA dalam memerangi narkoba yang mengancam kesejahteraan masyarakat. Sebagai Presiden ke-44 AIPA, DPR RI telah mengambil langkah berani dengan memilih tema krusial ini untuk memastikan upaya bersama ASEAN dalam mencapai kawasan bebas narkoba, sekaligus mendorong pembangunan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan.

Pada Sidang ke-6 AIPACODD, delegasi akan terlibat dalam diskusi yang menekankan pentingnya bantuan pengembangan masyarakat dan peningkatan kapasitas untuk meningkatkan keterampilan hidup individu yang tinggal di daerah rawan narkoba. Melalui pelatihan yang ditargetkan kepada mantan pengguna narkoba, AIPACODD berupaya mencegah kekambuhan dan meningkatkan produktivitas masyarakat, sehingga berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan.

Selain itu, sidang ini juga akan mengeksplorasi dampak ekonomi dari konektivitas regional terhadap pasokan dan permintaan obat-obatan terlarang. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman di antara lembaga antinarkoba di tingkat nasional dan mengintegrasikan pemahaman ini dalam upaya ASEAN mengurangi dampak negatif obat-obatan terlarang terhadap pertumbuhan ekonomi kawasan dan mata pencaharian.

AIPACODD merupakan platform penting Parlemen Anggota AIPA untuk berkolaborasi, bertukar informasi, dan mewujudkan “ASEAN Bebas Narkoba”. Sidang 9 Parlemen Anggota AIPA untuk kali keenam ini dimaksudkan untuk lebih memperkuat tekad bersama dalam memerangi penyalahgunaan dan perdagangan narkoba melalui pertukaran informasi, praktik terbaik, dan pemantauan implementasi undang-undang serta kebijakan. Semoga kerja sama baik dan berkelanjutan dalam menghadapi tantangan di kawasan dapat kembali dicapai.